

PROVINCIA | Sanidad

La Diputación de Córdoba colabora con el servicio de rehabilitación fisioterapéutica de ACODEM en la Subbética

Ceballos visita nuevo Servicio de Rehabilitación Fisioterapéutica de la Asociación Cordobesa de Esclerosis Múltiple

Redacción

Miércoles 11 de junio de 2014 - 17:48



La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha asistido a la inauguración oficial de un nuevo Servicio de Rehabilitación Fisioterapéutica de la Asociación Cordobesa de Esclerosis Múltiple (ACODEM) en el Centro Social La Atalaya, en el municipio de Cabra.

El objetivo de esta iniciativa es dar servicio a la demanda de un importante número de socios de ACODEM afectados por esclerosis múltiple y enfermedades neurológicas similares que necesitan ser atendidos a nivel de rehabilitación fisioterapéutica y

que no se pueden desplazar al Centro de Atención Integral de Córdoba.

La presidenta ha mostrado su satisfacción con la puesta en marcha de este servicio y ha destacado que “son ya 20 años los que ACODEM lleva trabajando con los pacientes de esclerosis múltiple y enfermedades neurológicas, un trabajo que implica a toda la sociedad, ya que trabajan con las personas enfermas, sus familiares y los socios que comparten su solidaridad con un sector importante de la ciudadanía”.

“Esta enfermedad, a pesar del apoyo que tiene desde el sistema sanitario público, cuenta con una realidad paralela, ya que los enfermos necesitan un tratamiento en el momento en el que sufren el proceso más grave de su enfermedad, esto hace que se necesite una reacción rápida que en muchos casos es muy difícil por la cantidad de personas que tienen que recurrir al sistema público. En este sentido, lo que hacen es cubrir una necesidad social que es la actividad de fisioterapia que la persona enferma necesita de forma inmediata”, ha explicado Ceballos.

Del mismo modo, María Luisa Ceballos ha destacado que “están cubriendo un espacio que de lo contrario sería imposible cubrir desde el sistema sanitario público, por lo que trabajan de forma coordinada con los médicos y personal sanitario, que se apoyan en estas asociaciones, en ACODEM, que cuenta con una excelente imagen exterior”.

En este sentido, el ayuntamiento de Cabra ha puesto a disposición de ACODEM el uso de las instalaciones del Centro Social La Atalaya de Cabra; la Diputación provincial, el apoyo para cubrir los gastos derivados de la fisioterapia; y de la Fundación Cajasur, que subvenciona todo el equipamiento y material necesario para la sala de rehabilitación.

Por su parte, el alcalde de Cabra, Fernando Priego, ha subrayado su enorme satisfacción con la inauguración del nuevo servicio de rehabilitación, ya que “hace dos años y medio tuve la oportunidad de conocer y reunirme con ACODEM que me mostraron su necesidad de contar con un centro para atender a todos enfermos con un problema de este tipo; desde ese momento comenzamos a trabajar para que fuera una realidad. Hoy es un día importante, porque se vuelve a prestar un nuevo servicio sociosanitario a Cabra y a toda la comarca”.

El presidente de ACODEM, Antonio Galindo, ha querido “dar las gracias a las personas que asisten día a día a la rehabilitación, ya que así nuestra acción está valorada y podemos continuar ayudando a más personas. Desde hoy podemos decir que en Cabra hay un sitio para que las personas que tengan esclerosis múltiple puedan ser atendidas y escuchadas y abrir las puertas a otras asociaciones como la de Fibromialgia”.

Jacinto Mañas, representante del Patronato de la Fundación Cajasur, ha destacado la labor de ACODEM, y ha explicado que “esta asociación conjuga lo que entendemos que es un proyecto solidario, la mejora en la atención de los afectados por esclerosis múltiple y sus familiares, con el fomento de la investigación científica”.